
Vizepräsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Ich habe inzwischen das Protokoll der von Bundesrat Michael **Bernard** vorhin gehaltenen Rede erhalten, und ich möchte noch einen weiteren Ordnungsruf erteilen, und zwar für die Aussage: „wie wenn zwei gleichgeschlechtliche Partner nach einem veganen Essen, abgestiegen vom Bergkogel, mit einem Geschmack nach Schalen im Mund, hammermäßig zugehöhnt, während des Geschlechtsverkehrs kurz gestochen von einer Mücke, mit Blümchen im Bett, glauben, etwas für den Familienzuwachs getan zu haben.“ – Das ist eine Beleidigung von Menschen, die homosexuell sind, und dafür erteile ich Ihnen einen **Ordnungsruf**. *(Beifall bei SPÖ und Grünen sowie bei BundesrätInnen der ÖVP.)*